

Le président du Venezuela signale que le Grande Mission Justice Socialiste assure la paix



Caracas, 8 février (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a signalé que la Grande Mission Justice Socialiste impulsée par son gouvernement, a pour objectif d'obtenir la paix et la stabilité nationales ainsi que l'entente entre les pouvoirs de l'État.

Au cours du meeting d'ouverture de l'Année Judiciaire au siège du Tribunal Suprême de Justice à Caracas, Nicolás Maduro a précisé que cette Mission promeut une grande alliance de travail entre les pouvoirs Judiciaire, Citoyen et Exécutif dans ce pays.

Le chef d'état vénézuélien a également relevé que ce mécanisme est inspiré du legs du Commandant de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, qui a créé de grandes missions pour donner une réponse efficace aux revendications historiques du peuple.



Radio Habana Cuba